Аннотация
к дипломной работе на тему «Влияние международного туризма на политику государств Европейского союза»  студента факультета «Международные отношения», Кантемирова Андрея Алексеевича.
        Целью данной работы является определение значения влияния международного туризма на политику государств Европейского союза на примере государств, специализирующихся на туризме.
Исходя из поставленных задач, в дипломной работе последовательно рассмотрены следующие положения:
 В главе № 1  дано определение понятию международный туризм, а также исследован международный туризм в рамках глобализации. Глава № 2 посвящена рассмотрению национальных программ европейских государств и анализу статистических данных по туризму в Евросоюзе.  В главе № 3 рассмотрен вклад международного туризма в развитие мировой экономики и представлены страны, основным источником дохода для которых является туризм.
В рамках данной работы автор приходит к выводу относительно степени влияния международного туризма на политику государств в целом и Европейского союза в частности.
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Annotation
to the thesis on the theme "The influence of international tourism on the policies of the Europenean Union" student of the faculty "International Relations", Kantemirov Andrei Alekseevich.
The purpose of this work is to determine the significance of the influence of international tourism on the policies of the European Union on the example of the states, specializing in tourism.
Based on the tasks, in the thesis work consistently considered the following provisions:
 Chapter 1 defines the concept of international tourism, and also explores international tourism within the framework of globalization. Chapter 2 is devoted to the consideration of national programs of European countries and the analysis of statistical data on tourism in the European Union. Chapter 3 considers the contribution of international tourism to the development of the world economy and presents the countries whose main source of income is tourism.
As part of this work, the author comes to the conclusion regarding the degree of influence of international tourism on the policies of the states in general and the European Union in particular.
Keywords: globalization, international tourism, economic drivers, tourist state, European Union.
[bookmark: _GoBack]
